
◎第１日目（６月 15日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ７ 松 尾  実 

 

１．本市の公共交通(ふれあいバス、フェリー大島)の現状と今後の課題について 

 

（１）７時20分の宮の浦発並びに南部中学校の下校時(木曜日のノー部活日)におけ

る乗客定員オーバー時の解消に向けた取り組みについて 

  

 （２）大島在住者以外のフェリー大島(乗組員)の処遇改善について 

 

 （３）運航管理体制の徹底について 

 

 （４）船員の待遇改善策について 

 

 （５）交通船に関する調整事項等(定期検査等の日程調整等)適切な管理は

されているのか。 

 

 

２．消防行政について 

 

（１）消防団の組織改編について 

県内では、消防団の団員減少に伴い分団の組織改編を実施している市

もあるが、団員の確保が厳しい本市においても何らかの対策が必要で

はないか｡ 

 

 （２）消防団組織の今後について 

   消防団組織活動の充実に向けた取り組みについて  

(ハード面、ソフト面) 

 


